

ABSTRAK

Pengaruh Lingkungan Kerja Fisik, Beban Kerja, dan Keterampilan Terhadap Prestasi Kerja Karyawan PT. AMP Plantation Kantor Perwakilan Padang

Oleh: Dede Febrianto S

Masalah dalam penelitian ini adalah sejauh mana pengaruh Lingkungan Kerja Fisik, Beban Kerja, dan Keterampilan Terhadap Prestasi Kerja Karyawan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauh mana, (1) pengaruh Lingkungan Kerja Fisik terhadap Prestasi Kerja Karyawan PT. AMP Plantation Kantor Perwakilan Padang, (2) Pengaruh Beban kerja terhadap Prestasi Kerja Karyawan PT. AMP Plantation Kantor Perwakilan Padang, (3) Pengaruh Keterampilan terhadap Prestasi Kerja Karyawan PT. AMP Plantation Kantor Perwakilan Padang.

Penelitian ini dilaksanakan di kantor PT. AMP Plantation Kantor Perwakilan Padang dan yang menjadi populasi dalam penelitian ini adalah seluruh karyawan PT. AMP Plantation Kantor Perwakilan Padang yang berjumlah 38 orang. Teknik pengambilan sampel penelitian ini adalah *teknik total sampling* yang artinya keseluruhan populasi dijadikan sampel, karena jumlah populasinya kurang dari 100 orang responden, maka jumlah sampel adalah 38 orang karyawan. Untuk melihat pengaruh Lingkungan Kerja Fisik, Beban Kerja, dan Keterampilan Terhadap Prestasi Kerja Karyawan PT. AMP Plantation Kantor Perwakilan Padang digunakan analisis *regresi berganda* dengan menggunakan program SPSS versi 16.00.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Lingkungan Kerja Fisik berpengaruh signifikan Terhadap Prestasi Kerja Karyawan yaitu sebesar 0.010, (2) Beban kerja berpengaruh signifikan Terhadap Prestasi Kerja Karyawan yaitu sebesar 0.001, (3) Keterampilan tidak berpengaruh signifikan Terhadap Prestasi Kerja Karyawan dengan taraf signifikan yakni sebesar 0.258 ($0.000 < 0.05$).

Dalam penelitian ini penulis memberi saran pihak perusahaan perlu memperhatikan karyawan serta perlu memperhatikan keadaan lingkungan kerja seperti sarana-prasarana yang ada, karena hal ini dapat menunjang dan memudahkan karyawan dalam menyelesaikan pekerjaannya yang berkaitan erat dan mendukung terhadap prestasi kerja karyawan. Dan juga perlu mengelola beban tugas yang diberikan kepada karyawan sehingga karyawan mampu berkembang pada bidang pekerjaannya. Serta menempatkan karyawan pada bagian atau bidang kerja sesuai dengan keterampilan. Dengan demikian kondisi yang seperti itu secara langsung akan memberikan dampak yang baik bagi prestasi kerja karyawan di PT. AMP Plantation Kantor Perwakilan Padang, sehingga dapat tercapai tujuan dan sasaran seperti yang diharapkan oleh perusahaan.